



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juni 2020

Schriftliche Anfrage Thomas Widmer-Huber betreffend Stärkung der Ehepaare via Abgabe der Broschüre "Wie man die Liebe pflegt"

P205065

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Zivilstandsamt wird die Broschüre «Wie man die Liebe pflegt» künftig auflegen. Darauf, die Neuvermählten proaktiv auf Beratungs- und Kursangebote hinzuweisen, wird hingegen weiterhin verzichtet. Der Kanton Basel-Stadt informiert bereits auf einer spezifisch auf Familien ausgerichteten Webseite sowie in einer gedruckten Broschüre über Anlauf- und Beratungsstellen. Ausserdem bieten verschiedene, auch staatlich finanzierte Anlauf- und Beratungsstellen Hilfestellung an.

